

Никитина Л.М.
Воронеж, ВГУ

АКТУАЛИЗАЦИЯ СОДЕРЖАНИЯ КОРПОРАТИВНОЙ СОЦИАЛЬНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ В ОЦЕНКЕ МЕНЕДЖЕРОВ ПРЕДПРИЯТИЙ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

В регионах страны понимание необходимости социализации бизнеса и внедрения механизмов корпоративной социальной ответственности (КСО) развивается достаточно медленно. Исследование данных процессов необходимо для определения тенденций, направлений и инструментов развития социально ответственного поведения бизнес-структур. Автором проведено эмпирическое исследование теоретических представлений руководителей предприятий Воронежской области о КСО и практической реализации мероприятий в данной сфере в 2007, 2009, 2012 годах. В данной работе представлены результаты, характеризующие динамику исследуемых процессов на региональном уровне.

Ключевые слова: корпоративная социальная ответственность, стейкхолдеры, социальный отчет, социальные программы

Nikitina L.M.
Voronezh, VSU

UPDATING THE CONTENT OF THE CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY IN THE EVALUATION OF THE ENTERPRISES' MANAGERS OF THE VORONEZH REGION

In regions of the Russia the comprehension of the need for socialization of business and introduction of mechanisms of corporate social responsibility (CSR) are developing rather slowly. The study of these processes is necessary to identify trends, directions and instruments of development of socially responsible conduct of firms. The author conducted an empirical study of the theoretical concepts of the managers of enterprises of the Voronezh region in CSR and practical implementation of activities in this sphere in 2007, 2009 and 2012. In this paper the results characterizing the dynamics of the processes at the regional level are presented.

Keywords: corporate social responsibility, stakeholders, social report, social programs